



ESTARÁ HOSPITALIZADO Y BAJO CUSTODIA DE CARABINEROS EN CLÍNICA DE VIÑA DEL MAR:

Monsalve se mantiene en observación tras operación de urgencia por cálculos biliares

En medio de su arresto domiciliario, el exsubsecretario del Interior Manuel Monsalve fue internado de urgencia este sábado en la Clínica Ciudad del Mar, en la Región de Valparaíso, tras sufrir fuertes dolores abdominales. En las últimas horas, el recinto de salud actualizó su estado e indicaron que "el Sr. Manuel Monsalve evoluciona favorablemente, luego de haber sido sometido a una intervención quirúrgica (...) como

consecuencia de una colecistitis, coledocolitis y colangitis", síntomas que mantienen relación con una inflamación de la vesícula que puede ser producida por la presencia de cálculos biliares. Asimismo, expresaron que la autoridad se encontraría en observación en la clínica, por lo que carabineros estaría custodiándolo en medio de la investigación, por ser el presunto autor de dos delitos sexuales.